福富中学校 学校だより No 6



夢を持ち、たくましく豊かに生きる生徒の育成 ~小中連携コミュニティ・スクールを通して~ 令和5年7月20日 文責 元山

本日、一学期の終業式を迎え、時が経つのは本当に早いと感じます。入学時、あどけなさが残っていた1年生も、この四か月余りできりっと引き締まった表情や言動が見られるようになっています。明日から夏季休業となりますが、生活のリズムが変わらないように、学習や部活動、普段は時間が限られてなかなかできないことなど、計画的に取り組み、元気な姿で二学期を迎えられるよう御家庭の方でもよろしくお願いします。

また、22日からは県総合体育大会、8月6日からは九州大会も予定されており、会場は以下の通りです。

- ●剣道(吉野ケ里町文化体育館) ●卓球(基山町総合体育館アリーナ)
- ●野球(中原公園野球場【1回戦】)

(九州大会:8月6日~10日)

●陸上(沖縄:タピック県総ひやごんスタジアム)●空手道(鹿児島:サンアリーナせんだ

い) ●ハンドボール(沖縄:沖縄県立武道館【1回戦】)

頑張れ、福富中! 自分を信じ、応援を力に勝利の扉を開(拓)け!

さて、本校生徒は保護者及び地域の皆さまから温かく見守られ、学校生活を送ることができています。この安心感がとても大切なことです。学校現場では、不登校やいじめ問題、SNSでの誹謗中傷などに加え、新たに対話型人工知能(チャットGPT)の扱い方など問題も生まれ、本校も決して他人事ではありません。子どもを取り巻く環境が大きく変わりつつある中で、悩んだり不安を抱いていたりする生徒もいますので、我々もこれまで以上に子ども達の様子に目を向け、アンテナの感度を高めるつもりです。御家庭でも気になることなどございましたら、お知らせください。

(生徒のみなさんへ)





クラスの方では一学期のふりかえりや夏休みの生活等の話があったと思います。学習面では、自分が間違ったところや苦手な内容を整理して、この夏休みに計画的に取り組み、ジャンプアップを目指しましょう。

3年生は三者面談が始まります。自分の思いをしっかりと伝え、『有言実行』

に努めてください。

新学期に自分で「ここが少し変わった。成長した。」と言えるといいですね。

★中学校総合体育大会 結果一覧 (現時点)★

7月1日、2日開催予定の地区 大会も順延が重なり、16日にす べての競技を終えることができま した。

子どもたちもモチベーションを 保つことが難しかったかもしれま せんが、どの会場でも福富中代表 として誇りを感じさせる、最後ま であきらめないプレーができまし た。

競技には勝敗がつきもので、最 終的には1チーム、1人しか勝ち

	種目	結果		
【地区大会】				
1	軟式野球	優勝(県へ)		
2	バスケットボール	3位		
3	ソフトテニス	個人戦 惜敗 団体戦 惜敗		
4	卓球	男子個人戦 2位、3位、5位(県へ) 男子団体戦 優勝(県へ) 女子個人戦 惜敗		
5	剣道	女子団体戦 3位(県へ) 女子個人戦 惜敗		

続けることはありません。だからこそ、その過程に意味があります。部活動を通しての学びと成長は、今後の生活の様々な場面で自信になるはずですし、活かさないといけません。

22日からの県大会等へ進む皆 さんは代表として、学校の誇り、 地区や県のプライドをもって試合 に臨んでほしいと思います。

	種目	結果	
【児	【県大会】		
6	陸上	男子総合2位 棒高跳び1位・2位、走幅跳び2位、 砲丸投げ2位、走高跳び1位、低学年 80MH2位(九州へ)	
7	ハンドボール	2位(九州へ)	
8	空手	個人組手2位・個人形3位(九州へ) 男子団体組手3位	
9	水泳	200M 平泳ぎ 8 位	

★『生きぬく知恵』と『くじけない心』★

先日、1か月ほど入院した4人の子ども達が退院したとニュースがありました。この子ども達は、「奇跡の生還」として報じられており、覚えている方もおられると思います。



コロンビア南部のアマゾンで小型飛行機の墜落事故があり、その事故で母親を含む大人は全員が亡くなり、子ども4人(13歳の長女、9歳の次女、5歳の長男、1歳の三女)だけで40日間を生き延びて発見されたという記事です。

子どもたちは、残された食料やジャングルに生える果物で空腹を満たしながら、植物の葉で作ったシェルター(避難所)で雨をしのぎながら、助けを求めてジャングルの中を歩いていたそうです。ジャングルと言えば過酷(かこく)な環境で、肉食動物などの恐怖、鬱蒼(うっそう)とした森でお互いを見失う危険などがある中、13歳の長女が食事を含め妹や弟の面倒を見ていたとのことです。わずかに残ったミルクを哺乳瓶(ほにゅうびん)で与え、無くなれば水を飲ませたそうです。捜索隊も生存を確信し、援助物資を投下したり、捜索犬を使ったりして捜査をされたそうです。

子ども達は様々な学びの最中です。学びの中では、楽しいことや嬉しいことばかりではなく、苦しいこと、自分の思うようにならないこと、投げ出したくなることなどがあります。自分の置かれた場所で最大の力を発揮し、たくましく豊かに生きる知恵や心を身につけてほしいと思います。

★学校閉庁日に関するお知らせ★

8月8日(火)、9日(水) 10日(木)、14日(月)、15日(火)の5日間は町内全ての学校が閉庁日となります。そのため、学校への連絡がつきませんので、<u>緊急時の連絡</u>は白石町役場もしくは学校教育課へ御連絡ください。学校と連絡が取れる体制が整っています。

【電話番号】 白石町役場代表 0952-84-2111 白石町学校教育課 0952-84-7128

★行事予定★

福富中学校ホームページに主なものを掲載していますので、御確認ください。

